

Würdige Jungbürgerinnen- und Jungbürgerfeier



In einem würdigen Rahmen im Sitzungssaal des Rathauses fand am 6. Mai des heurigen Jahres die **Jungbürgerinnen- und Jungbürgerfeier der Marktgemeinde Neudau** statt, zu der LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch, Vzbgm. Franziska Pieber und GK Werner Korrer in Vertretung für den gesamten Gemeinderat die jungen Erwachsenen der Gemeinde eingeladen hatten.

In seiner Laudatio wies das Gemeindeoberhaupt auf die Wichtigkeit der Beteiligung am öffentlichen Leben, insbesondere in den Vereinen und Einsatzorganisationen bis letztlich auch in der Politik hin. „**Die Gemeinde sind**

wir alle und lebt vom Miteinander der Generationen. Gerade junge, dynamische

Menschen bringen oft ganz neue Gesichtspunkte ein. Ich lade daher alle herzlich dazu ein, sich zu engagieren, sich der Rechte und Pflichten einer Staatsbürgerin oder eines Staatsbürgers stets bewusst zu sein und durch die Ausübung vor allem von Ehrenämtern auch zum Gemeinwohl sowie zum



Zusammenhalt in der Gemeinde – und auch darüber hinaus – entsprechend beizutragen.“ appellierte der Bürgermeister an die jungen Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger.

Nach der **feierlichen Übergabe der Jungbürgerbriefe** mit musikalischer Umrahmung lud die Gemeinde zum anschließenden Essen ein, wo in heiterer Stimmung noch rege zu verschiedensten Themen diskutiert wurde.

